

Bismarck Seniorenstift

## Ein geselliger Gemeindenachmittag voller Begegnungen

Was für ein schöner Nachmittag! Unter der Leitung von Franziska Wollweber und ihrem Betreuungsteam durften unsere Bewohner\*innen liebe Gäste aus der St. Ansgar Gemeinde und der Gemeinde Neu-Schönnigstedt willkommen heißen.



Nach einer herzlichen Begrüßung übergab Franziska Wollweber das Wort an Pastor Stephan Ritthaler, der sich und seine Gemeinde vorstellte.

Bei duftendem Kaffee und der köstlichen, selbstgebackenen Zitronenrolle von der Konditormeisterin Elvira Wiesenmüller entstanden anregende Gespräche.

## Bismarck Seniorenstift

Marina Umlauff gab spannende Einblicke in die Gemeindegarbeit, kommende Gottesdienste und Veranstaltungen. Für beste Unterhaltung sorgte unser Betreuungsteam mit Gedichten, Geschichten und ganz viel Herzenswärme – und natürlich durfte auch das gemeinsame Singen nicht fehlen. Solche Nachmittage zeigen, wie wertvoll Gemeinschaft ist.



Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei waren – wir freuen uns schon auf das nächste Mal.

Text und Bilder: Karen Hilbig, Referentin für Kultur und Netzwerkarbeit